

HERRERA, 22.04.80

C. D. HERRERA  
Plaza

Estimados amigos:

En la Asamblea que HERRI-PE celebró el pasado viernes día 18, se acordó, entre otros puntos, la Constitución de la nueva Junta Directiva, quedando sólo pendiente el conocer el nombre del representante que cada Sociedad del Barrio enviará a nuestras reuniones. Como sabéis, éstas se celebran todos los lunes en EUSKAL-GIROA a las 8 de la tarde.

Por lo tanto, quedamos a la espera de que nos comuniquéis quién asistirá en vuestro nombre, para poder participar directamente en la gestión de HERRI-PE durante el presente año.

Os enviamos nuestro cordial saludo,

Presidente.  
Begoña Berro Arregui

Enviado a : ATERPEA  
MENDI-ZALEAK  
ITZALA  
FANFARE  
C.D.HERRERA

No enviado a :  
IKASTOLA - Está José Luis Otero.  
EUSKAL-GIROA - Mandará el próximo jueves, que tienen junta.